
VEHICULOS A GAS PAGARÁN MENOS IMPUESTOS 
Presidente Lagos firmó proyecto de ley que establece beneficios tributarios para los 
vehículos que utilicen gas como una forma de incentivar la masificación de esta energía 
menos contaminante. 
El Mandatario participó en el lanzamiento del diesel ciudad, nuevo combustible que 
permitirá a los microbuses y vehículos de carga contaminar un 15% menos. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, firmó hoy al mediodía el proyecto de ley 
que establece beneficios tributarios para aquellos empresarios del transporte o vehículos 
de carga que opten por utilizar gas en sus vehículos. " Este es un compromiso que había 
asumido hace menos de un año para tener una energía libre de contaminación", señaló.  
 
El proyecto establece un impuesto único anual, que se pagará en 12 cuotas, para los 
vehículos que utilicen gas licuado de petróleo o gas natural comprimido. Propone una 
tasa de 9 UTM al año para los vehículos particulares livianos y de 18 UTM para los 
vehículos pesados y de transporte público. Junto con ello, considera la exención de este 
impuesto a los primeros 300 buses de transporte público, especialmente diseñados para 
usar gas, que se inscriban en el Registro Nacional de Servicios de Transporte de 
Pasajeros.  
 
La iniciativa legal fue firmada para su envío al Congreso durante el lanzamiento del 
diesel ciudad, combustible diseñado por Enap para que los vehículos de transporte de 
pasajeros y de carga contaminen menos. El mejoramiento en la calidad del diesel 
permitirá que las emisiones de los autobuses, camiones y camionetas desciendan en 
15%, lo que equivale a sacar 170 toneladas de material particulado del aire de Santiago 
cada año. 
 
La ceremonia tuvo lugar en la planta Emalco, ubicada en Maipú, y a ella asistieron los 
ministros de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, Economía, Minería y Energía, José de 
Gregorio, Secretaría General de la Presidencia, Alvaro García y de Obras Públicas y 
Transportes, Carlos Cruz, así como también el Intendente de Santiago, la directora 
ejecutiva de Conama y el gerente general de Enap, entre otras personalidades. 
 
En la oportunidad, el Presidente Lagos destacó el esfuerzo del Gobierno por mejorar la 
calidad de vida de los chilenos, especialmente de los menores de 1 año y los mayores de 
65, que son los más perjudicados por la contaminación. "Tengo mucha confianza en lo 
que estamos haciendo porque estamos haciendo las cosas con seriedad. Pensando en la 
gente, en los más modestos, aquellos que en definitiva tienen que sufrir las 
consecuencias cuando no somos capaces de limpiar el medio ambiente", dijo el 
Presidente Lagos. 
 
Consultado sobre los trastornos que han causado los cambios introducidos en el sentido 
de tránsito en algunas avenidas de la ciudad, recordó lo ocurrido hace años, cuando se 
hizo algo similar con la Costanera. "Toda modificación de esta envergadura en los 
hábitos de la ciudad va a tomar un tiempo. Creo que debemos pedirle comprensión a la 
gente y también un poquito de comprensión a las autoridades, para que hagan las cosas 
lo mejor posible", indicó. 
 
En relación con las críticas que algunos sectores han hecho recientemente a la gestión 
del Gobierno, el Presidente Lagos dijo que eran materia de análisis para los analistas 



políticos y que su preocupación "es gobernar el país, mi preocupación es tomar medidas 
concretas como las de hoy, esa es mi tarea, para eso estoy aquí", puntualizó. 


